
 

 

证券代码： 002729                             证券简称：好利科技 

好利来(中国)电子科技股份有限公司 

2024年 5月 16 日投资者关系活动记录表 

                                                 编号：2024-001    

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访             业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

 其他 （厦门辖区上市公司投资者网上集体接待日活动） 

参与单位名称及

人员姓名 

参加厦门辖区上市公司 2023 年年报业绩说明会暨投资者网上集

体接待日活动的投资者 

时间 2024 年 5 月 16 日 (周四) 下午 14:00~17:00 

地点 公司通过全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net）

采用网络远程的方式召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

董事长兼总经理：陈修先生 

董事会秘书兼副总经理：刘昊德先生 

董事兼财务总监：张东杰先生 

独立董事：蔡黛燕女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1.面对公司股票价格跌跌不休，请问贵公司有没有相应的措

施来维护股价呢？ 

回复：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司将在

持续做好主营业务的基础上，紧跟下游电子电力行业的发展，不

断探索与主营业务相互赋能的周边产业，积极扩展相关业务，夯

实公司产业基础，与下游产业共同成长，进一步增强公司竞争力，

提升公司在电路保护行业的市场地位，实现长期稳定发展；同时，

公司将严格按照相关法律法规和《公司章程》的规定，综合考虑

与利润分配相关的各种因素，从有利于公司发展和投资者回报的

角度出发，积极履行公司的利润分配政策，与广大投资者共享公



 

 

司发展的成果，更好地维护全体股东的长远利益。 

2.请问面对公司股价的暴跌，贵公司有没有回购股份的计

划？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司始终致力于提升公司价值和

投资者回报。公司如有股份回购等计划，将严格按照有关法律法

规和监管要求履行信息披露义务。感谢您对公司的关注！ 

3.公司今年有什么规划，新产品、业绩？ 

回复：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司将继

续围绕“成为全球卓越的电路安全保护解决方案提供商”这一战

略目标，顺应市场发展趋势，不断强化、巩固公司在传统熔断器

产品的市场地位，同时以技术创新和市场开发为驱动，不断做大

做强主业，完善产品矩阵，持续提升企业核心竞争力。 

在传统电子类业务方面，公司将持续通过渠道优势以及扩充

电子产品品类等方式，将资源向重点客户和重点项目倾斜，在竞

争中创造规模优势，利用行业品牌基础，持续提高高端产品市场

占有率；同时，以三端保险丝、综合防雷功能的新兴业务为契机，

快速扩张业务范围，进一步夯实公司在电子行业的技术领先地

位。 

在电力类业务方面，在风光储领域，公司将通过持续的研发

投入，丰富产品使用场景，结合整体电路安全保护解决方案，打

造新能源领域电路安全保护细分赛道专家型品牌。在 EV 新能源

领域，公司将以新能源车业务作为发展重点，积极开拓与国内外

知名车企、动力电池及三电企业的合作机会，通过优质的产品和

服务，在新能源车领域逐步形成影响力。 

同时，公司将充分利用三十余年沉淀的经验和资源，根据行

业客户需求，通过全资子公司开展跨境贸易业务，积极引进国外

先进产品和技术，助力客户加速国内产品出海，进一步提升公司

影响力。在投资布局方面，公司将围绕产业链上下游，积极探索

与主营业务相互赋能的周边产业，为公司储备优质项目，引入新

型技术和行业经验，赋能主业协同生长，致力于实现“成为全球



 

 

卓越的电路安全保护解决方案提供商”这一战略目标。 

4.公司董事长目前被立案调查，这种情况会让公司股票 st

吗？ 

回复：尊敬的投资者您好，截至目前公司实际控制人、董事

汤奇青先生尚未收到中国证监会就立案调查事项的结论性意见

或决定。根据《深圳证券交易所股票上市规则（2024 年修订）》

等有关规定，截至目前公司并不涉及实施风险警示的情形。公司

将密切关注上述事项的进展情况，并严格按照相关法律法规的规

定和要求，及时履行信息披露义务。感谢您的关注。 

5.请问贵公司董事长汤先生为什么对公司股份高质押，且没

有运用到公司的经营之中。请问对此怎么看？ 

回复：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司实际

控制人、董事汤奇青先生于 2021 年 5 月通过承债方式收购公司

控股股东旭昇亚洲投资有限公司（以下简称“旭昇投资”）100%

股权。收购完成后，为防范质押风险，妥善处理原有债务，汤奇

青先生积极履行还款义务。目前汤奇青先生通过旭昇投资进行的

质押主要是用于置换清偿前期债务。目前公司控股股东旭昇投资

及其一致行动人汤奇青先生所质押的股份在可控范围内，不存在

平仓或被强制过户的风险。公司将持续关注其股份质押变动情况

及相关风险，并及时履行信息披露义务，敬请投资者注意相关风

险。 

6.请问贵公司是否彻底结束 AI 芯片的投资，今后对 AI 方向

有什么计划和打算吗？ 

回复：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。公司将持

续围绕“成为全球卓越的电路安全保护解决方案提供商”的战略

目标，聚焦主营业务，不断做大做强主业，完善产品矩阵，持续

提升企业核心竞争力；在投资布局方面，公司将围绕产业链上下

游，积极探索与主营业务相互赋能的周边产业，为公司储备优质

项目，引入新型技术和行业经验，赋能主业协同生长，致力于实

现“成为全球卓越的电路安全保护解决方案提供商”这一战略目



 

 

标。公司管理层将积极关注前沿科技发展和相关市场变化，谢谢。 

7.请问贵公司好利科技股票从高位一下跌到半底位，公司有

什么措施吗？管理层立案调查是否调查清楚了。会不会应该贵公

司以后的发展？ 

回复：尊敬的投资者您好，感谢您对公司的关注。 

公司将在持续做好主营业务的基础上，不断探索与主营业务

相互赋能的周边产业，积极扩展相关业务，进一步增强公司竞争

力，提升公司在电路保护行业的市场地位，实现长期稳定发展；

同时，公司将严格按照相关法律法规和《公司章程》的规定，综

合考虑与利润分配相关的各种因素，从有利于公司发展和投资者

回报的角度出发，积极履行公司的利润分配政策，与广大投资者

共享公司发展的成果，更好地维护全体股东的长远利益。 

截至目前公司实际控制人、董事汤奇青先生尚未收到中国证

监会就立案调查事项的结论性意见或决定。本次立案调查事项系

对汤奇青先生的调查，目前公司日常生产经营活动正常开展。公

司将密切关注上述事项的进展情况，并严格按照相关法律法规的

规定和要求，及时履行信息披露义务。公司指定信息披露媒体为

《证券时报》和巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn），有关信息

均以公司在上述指定媒体披露的信息为准。 

8.汤奇青被证监会立案，现在到那一步了，什么时候会结

案？ 

回复：尊敬的投资者您好，公司实际控制人、董事汤奇青先

生因涉嫌信息披露违法违规于 2024 年 2 月 27 日收到中国证监

会下发的《立案告知书》，截至目前，尚未收到中国证监会就该

立案调查事项的结论性意见或决定。立案调查期间，汤奇青先生

将积极配合中国证监会的相关调查工作，公司将密切关注上述事

项的进展情况，并严格按照相关法律法规的规定和要求，及时履

行信息披露义务。感谢您的关注。 

9.请问贵公司对上海嘉行的收购为什么一直处于停滞状态，

预计要多久才能完成？谢谢 



 

 

回复：尊敬的投资者您好，关于上海嘉行收购进展情况请参

见公司在指定信息披露媒体《证券时报》和巨潮资讯网

（www.cninfo.com.cn）上披露的信息。感谢您对公司的关注。 

10.网上有传可能贵公司会被 st，请贵公司说下，让股民放

心不会有猜测 

回复：尊敬的投资者您好！感谢您的关注。根据《深圳证券

交易所股票上市规则（2024 年修订）》等有关规定，截至目前

公司并不涉及实施风险警示的情形。公司指定信息披露媒体为

《证券时报》和巨潮资讯网（www.cninfo.com.cn），公司所有

信息均以在上述指定媒体披露的信息为准。敬请广大投资者谨慎

决策，注意投资风险。 

附件清单（如有）  

日期 2024 年 5 月 16 日 

 


